



PROCESAMIENTO Y ENVASADO INTEGRAL DE YERBA MATE EN URUGUAY



En el compromiso está la diferencia



Sobre nosotros

Somos una empresa procesadora y envasadora de yerba mate en todas sus variedades. Nuestra planta industrial esta instalada en la ciudad de Pando, en el departamento de Canelones y sus socios-directores son Daniel Vidal y Alejandro Fernández.

La firma esta habilitada por el MSP para la importación, almacenamiento, elaboración y fraccionamiento de yerbas mate comunes y compuestas.

Contamos con una importante infraestructura tecnológica y personal altamente calificado que nos permite adaptarnos a las necesidades y perfiles de nuestros clientes.



Nuestra visión

Innovar, desarrollar y cumplir, serán los principios que guíen nuestro camino junto a la industria de la yerba.

Ser la yerbatera pionera en desarrollo de productos diferenciales, que permitan a nuestros clientes marcar una diferencia en el mercado en cuanto a calidad e imagen, adaptandonos a acompañar proyectos a gran escala como también proyectos más específicos de volúmenes pequeños.

Aportar a la estandarización del producto final a través de la calibración de características tales como sabor, cuerpo y granulometría de la yerba mate, convirtiendo este aspecto en nuestra principal fortaleza competitiva frente al envasado del producto directamente en Brasil.

Posicionarnos como un socio estratégico para crecer sostenidamente junto a nuestros clientes, en base a dinámica, agilidad, cumplimiento y buenos servicios que aporten eficiencia al proceso de producción en todas sus etapas.

En resumen, Somos la empresa que ofrece propuestas y respuestas concretas, verdaderas y aplicables, que la industria yerbatera nacional requiere.





Nuestros servicios

Envasado

La automatización y capacidad de envasado con maquinaria de última generación desarrollada en Brasil así como la estandarización de los procesos de producción, nos colocan al mas alto nivel en calidad, eficiencia e higiene a precios competitivos comparados, tanto con el mercado local como frente a las opciones de “ENVASADO EN ORIGEN – BRASIL”.

Elaboración y calibración de Yerba mate

Estamos bien preparados para envasar el producto directamente tal cual como viene de origen, pero, como valor agregado, contamos con la tecnología necesaria y el personal calificado para proponer calibrar, si el contratante lo solicitare, la yerba que importó con aporte propio de mezclas de ingredientes de yerbas mate y/o yuyos de granulometrías, tiempos de estacionamiento y características específicas, con el objetivo de lograr que los consumidores de la marca nunca perciban las diferencias que naturalmente tiene importación a importación la yerba mate, por ser una especialidad vegetal que depende entre otras muchas cosas del clima y del lugar de procedencia.

Servicios conexos

Ademas de brindar eficientemente el servicio de envasar localmente, lo que aporta ventajas financieras e impositivas al importar yerba mate a granel, ofrecemos toda la gama de servicios asociados que requiere esta operativa.

- Servicio de Ingreso de registros MSP - IMM - IMC etc.
- Desarrollo, calibración y degustación de los productos con supervisión directa de personal técnico del contratante y nuestro saborista.
- Servicios logísticos como carga y descarga de importaciones, acondicionamiento y almacenamiento del producto a granel y materiales de envasado.
- Entrega del producto final en los depósitos del cliente
- Desarrollo y/o adaptación de envases y demás insumos.
- Gestión integral de Importaciones de productos a granel y/o envases





Transparencia.

Una yerbatera de puertas abiertas.

Permitimos que todos los procesos de nuestra empresa sean auditables por nuestros contratantes pues es algo que NOS IMPULSA A MEJORAR CONTINUAMENTE el servicio brindado y principalmente el producto elaborado.

Ofrecemos la posibilidad de que representantes técnicos de nuestros contratantes supervisen "in situ" el proceso de la elaboración y envasado de los productos que les elaboramos.



Para ello, adaptamos la infraestructura física de la planta de envasado, la cual cuenta con un sistema de cabinas vidriadas que permiten los controles del envasado y las mezclas sin interferir sanitariamente con la producción.

Contaremos en un futuro cercano con cámaras de video en las zonas de producción a las que nuestros contratantes tendrán acceso remoto vía internet durante todo el proceso de elaboración de sus productos.

Competimos con BRASIL



*lo hacemos
bien.*



En el compromiso está la diferencia